

AÑO XXII.—NÚM. 6245

6 DE ABRIL DE 1882.

REDACCION, MAYOR 24.

## EL ECO DE CARTAGENA.

Jueves 6 de Abril de 1882.

Ayer hizo seis años, que falleció el contra-almirante de la Armada Excmo. Sr. D. Miguel Lobo y Malagamba, Capitan General, que fué de este Departamento.

El tiempo pasado, desde que dejó de existir, el que tanto hizo por acrecentar la importancia de nuestro magnífico arsenal, y al que se debe su regeneración; aumenta más que desvanece el recuerdo, que de tan ilustre patricio, conserva esta ciudad, por quien tanto hizo por su engrandecimiento.

## MARINA.

Resoluciones tomadas por este ministerio.

Destinos: A la compañía de depósito del apostadero de la Habana el alférez D. Pedro Muro Domingo, dejando sin efecto el destino a dicho apostadero de D. Nemesio Perez, debiendo éste ser alta en el segundo batallón del primer regimiento; y a ocupar la vacante que en el tercer regimiento dejó el alférez Muro al de esta clase D. Francisco de Paula Rodriguez.

Asuntos varios: Se aprueba al capitán general del departamento de Cádiz el haber expedido pasaporte al teniente D. Andrés Gonzalez Lopez en expectación de licencia por enfermo.

A poco más de las siete de la tarde de ayer, cayó sobre nuestra ciudad un fuerte chubasco, que puso en dispersión a todos los procesionistas.

Ya estaban en la calle los tres primeros tronos, y el tercio de granaderos llegaba á embocar la calle Mayor.

No hubo más remedio que ceder el campo, porque la violencia del agua era irresistible, y grande la cantidad, que las nubes vertían.

Sentimos el contratiempo que ha privado á Cartagena, el gusto de admirar los esfuerzos de la «gente californiana», que á juzgar por lo que ya en la calle estaba, excedía en brillantez y elegancia á las procesiones realizadas en años anteriores.

En atención á la solemnidad de estos días publicamos hoy solo una hoja de nuestro periódico.

Mañana no daremos número, con objeto de que los operarios de nuestra imprenta, puedan concurrir á las procesiones de Viernes Santo.

Hemos visto realizada una mejora, por la que dirigimos nuestros pla-

cemes al Alcalde, Sr. Vidal Cáceres, nuestro respetable amigo.

Varias parejas de barrenderos; se ocuparán durante todo el día, en recorrer las principales calles de esta ciudad, para que siempre se encuentren en el estado de limpieza conveniente.

Por fin han sido atendidas nuestras indicaciones en tal sentido.

El plazo para el cobro del trimestre de la contribución industrial que terminó ayer, ha sido prorogado nuevamente, principiándose á contar desde el sábado 8, terminando el martes 11. Segun tenemos entendido este es el último y definitivo, y se procederá contra los morosos por la via de apremio, como marcan las instrucciones.

La lluvia fué general ayer tarde. No solo se mojaron nuestras procesiones sino tambien las de la Unión y Murcia. En esta última ciudad tuvieron que meter los pasos en una de las iglesias de la carrera.

Desde las 12 de la noche hasta las seis de la madrugada, no ha dejado de llover, si bien no muy abundantemente.

Los diarios de Murcia, nos trajeron ayer la triste nueva del fallecimiento del que fué en vida nuestro distinguido y particular amigo, el vice-director del Instituto Provincial Sr. D. Francisco Holgado.

Desde las columnas de EL ECO, enviamos á la familia del Sr. Holgado, la expresión de nuestro sentimiento por tan irreparable pérdida, deseándoles toda la posible resignación que es necesaria para soportarla.

Segun la «Correspondencia» de los siete expedientes de indulto de pena capital sometidos á la deliberación del consejo de ministros, se han remitido cuatro al capellan mayor de Palacio para que los presente al rey en el acto de la Adoración de la Cruz.

Dos «señoras» (hasta cierto punto), muy conocidas del sexo fuerte de la buena sociedad madrileña, se han zurrado de lo lindo en el restaurant del Retiro.

Los «acompañantes de las heroínas» tomaron el olivo: una de las contendientes quedó herida en el campo del honor, y la otra fué conducida al juzgado de guardia.

«Le demi monde» tiene tambien en Madrid aprovechados representantes.

Ayer tarde salió para Almería, la notable compañía dramática, que dirige el eminente actor D. Manuel Catalina.

El sábado comenzó á sus tareas la compañía de zarzuela, en nuestro teatro principal. La obra, que pondrá en escena, sera «Las dos princesas.»

Ayer tuvo lugar en la diputación de Alumbres un gran escándalo entre tres señores, habiéndose dado comienzo al Juzgado municipal.

Segun La Provincia de Murcia en breve visitará esta población el señor Figueras, en donde pronunciará un discurso.

Hemos recibido el cuaderno 103 de la importante publicación del señor Bardi, «Primer diccionario general etimológico de la Lengua española.»

Continúa la letra M. que se halla próxima á terminar.

Admite los pedidos, Velazquez, centro de suscripciones, calle de Campos. Tambien se venden los tomos 1.º y 2.º á los precios de 470 y 180 reales.

Ayer los cajistas nos hicieron decir *exponerse*, cuando era *exponere* lo consignado en las cuartillas, que recibimos.

Nuestros habituales lectores habrán corregido tal error.

Parece que será interpelado el Gobierno, acerca de la promesa no cumplida, de la construcción de coches, para la conducción de presos, por las vias férreas de España.

Tambien, segun aseguran, se pedirá la devolución de la cantidad anticipada á las empresas de líneas férreas, para reparar las vias y estaciones, con motivo de los destrozos, que causaron los carlistas.

Lastima será que quede todo en palabras.

Por la Alcaldía se han impuesto en el día de hoy varias multas por faltas al bando.

El asma es la enfermedad de la ancianidad y si bien se considera como un privilegio de longevidad, no cabe duda que es un privilegio por demás incómodo y doloroso. Los ataques dejan al paciente sin sosiego. La sofocación es espantosa, el insomnio tenaz. Pero, existe un medio facilísimo de anular los ataques reduciéndolos á simples amagos y es fumar los Cigarrillos indios de Grimault y Compañía que contienen el cannabis indico, principio activo del cáñamo indio, sin rival en las enfermedades de las vias respiratorias.

En atención á las numerosas falsificaciones é imitaciones exigese la marca de fábrica de Grimault y Com-

pañía y el sello azul del gobierno francés.

Han sido denunciados en Barcelona dos veces desde el 30 de Marzo á la fecha los periódicos de aquella población, «La Renaiters» «El Divino» y «La Gaceta de Catalunya» siguiendo el sistema ya establecido, de pagar la prensa los vidrios rotos.

Los templos han estado hoy sumamente concurridos de fieles visitando los sagrarios.

Anoche fué conducido al depósito por los serenos un sugeto por escándalo.

El Excelentísimo Ayuntamiento ha asistido esta mañana en corporación á los divinos oficios que se han celebrado en la iglesia de Santa Maria.

Tambien han concurrido comisiones de los cuerpos de ejército y armada.

## AL PUBLICO.

El dueño del «Café del Sol» situado esquina de la calle de Jaboneras núm. 1, tiene el honor de ofrecer al público su nuevo establecimiento, donde se servirá con esmero y economía toda clase de licores de 1.ª, bebidas gaseosas y café de mok; tambien se sirve á domicilio.

3-3.

## SECCION OFICIAL

OBSERVATORIO METEOROLÓGICO  
DE CARTAGENA.  
Estado atmosférico del 6 Abril 1882.  
9 MAÑANA.

Barómetro red á 0 en milímetros	Temperatura en centesimal	Humedad relativa	Dirrección del viento	Fuerza del viento	Estado del cielo	Estado de la mar
757.3	14.0	69	N.	viendo un trueno fresco viento.	trueno	trueno

Observaciones desde las 9 de la mañana del día anterior.

Temperatura máxima al sol	20.0
Id. id. á la sombra	20.0
Id. mínima id.	9.8
Evaporación en mm.	40.8
Lluvia en mm.	75.30

## Sección Religiosa.

## SANTO DE MANANA.

S. Epifanio ob.  
El rezo y misa son de la feria, con rito semi-doble y color negro.  
En Sant. Maria, serán los oficios á las 10 y á las 12 los ejercicios de la agonía, siendo orador el pbro. don Pedro Ros.  
En S. Diego, S. Miguel y el Carmen serán los oficios á las ocho y en la Caridad á las 11.

Imp. de Montella.